



En el primer trimestre del 2025 finalizan obras de la Playa Covadonga

El proyecto ejecutado por el MOP en Tocopilla, que tiene una inversión superior a los \$1.460 millones, realizará diversas mejoras al balneario artificial.

Pablo Mamani/Redacción La Estrella

Un avance del 68% presentan las obras de conservación de la Playa Artificial Covadonga de Tocopilla, cuya ejecución se encuentra a cargo del Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de la Dirección Regional de Obras Portuarias.

El seremi del MOP, Pedro Barrios, detalló que estas obras consideran una inversión superior a 1.460 millones de pesos que permitirán mejorar las condiciones propias del balneario con la limpieza de la arena; ampliar los servicios higiénicos que serán complementados con un módulo universal; además se incluirán sombreros en la zona de juegos, y se realizarán mantenimientos en los estacionamientos; en el enrocado,



NO HUBO DAÑOS EN LA PLAYA POR LAS ÚLTIMAS MAREJADAS.

1.460 2004

millones de pesos es la inversión de estas obras de mejoramiento de la Playa Covadonga.

se construyó este balneario, que se encuentran en el sector sur del Puerto Salitrero.

juegos infantiles e iluminación.

“Esta es una obra que permitirá dotar de mejo-



LOS TRABAJOS FINALIZARÁN EL PRIMER TRIMESTRE DE ESTE AÑO, INFORMÓ EL MOP.



SE INVIRTIERON MÁS DE \$1.400 MILLONES EN ESTAS INTERVENCIONES EN LA PLAYA TOCOPILLANA.

res servicios a los usuarios que contarán con un balneario con arena limpia, más baños, nuevos sombreros, mayor iluminación, etcétera, a fin de potenciar el turismo y la seguridad en esta zona que es altamente concurrida en época de verano”, precisó Barrios.

BALNEARIO

La Playa Artificial Covadonga, ubicada al sur de Tocopilla, fue construida

en el 2004 y está formada por tres escolleras (molo sur, molo norte y molo sumergido). Además de un relleno artificial de arena, además el paseo del borde costero cuenta con un muro perimetral que permite proteger a la población durante el periodo de marejadas.

Respecto del uso de la playa en época estival, el seremi del MOP, Pedro Barrios, aclaró que los veraneantes pueden visitarla

sin problemas, dado que las obras se encuentran en su fase final, restando sólo trabajos en la zona de juegos, por lo que se estima su término para el primer trimestre de 2025.

Finalmente, Barrios destacó que “durante las últimas marejadas anormales que afectaron a la región y el país, la Playa Covadonga no sufrió mayores afectaciones ni pérdida de arena, sólo un rea-comodo”. ☺